

Ma vision perso de la vie. - 1/1

C'est ma vision de la vie si ça vous plait pas tant pis mais je changerais jamais ma façon de penser a cause de personne qui ne l'aime pas !

Je sais j'ai que 13 ans et vous allez sûrement penser que je joue a la grande mais non !!!

C'est vraiment moi qui ai écrit cet article !

Si vous ne me croyez pas c'est tant pis pour vous !!!

Et c'est pas par rapport à l'âge d'une personne qu'on la juge, alors arrêtez de dire a quelqu'un t'es trop jeune !

Merci de lire mon article jusqu'au bout !

Je vous aime

Mais non c'était une blague je ne vous connais pas (enfin pas encore...)

C'est comme ça

Les gens ne profitent pas assez de la vie parce qu'ils pensent qu'ils ont encore beaucoup d'années devant eux. Qu'ils pourront "*faire ça plus tard*" !

C'est bête ! Désolée de vous dire ça mais vous êtes bêtes de penser comme ça ! Personne ne peut prévoir la date de sa mort ! Ceux qui le peuvent sont très malade et regrettent de ne pas en avoir assez profiter.

Moi je ne suis pas malade je ne suis pas folle non plus je suis réaliste. Il faut arrêter de s'occuper de ce que peuvent penser les autres ! Quoique vous fassiez même si vous le regrettez plus tard ça vous aidera à devenir quelqu'un d'autre. On a tous besoin de changer, de casser les habitudes alors repoussez vos limites ! Gagnez !!! Croyez en vous aussi. C'est important ! Ah oui arrêter de vous prendre la tête pour n'importe quoi aussi !!! Ça sert a rien de s'embrouiller avec ceux qu'on aime pour des conneries !

Bon voilà j'ai fini j'espère que ça vous aura fait bien réfléchir !!!!

Bonne chance pour faire comprendre tout ça aux autres mais ne vous découragez pas !!!

Merci !!!

Ne jugez personne avant de la connaître vraiment si vous ne voulez pas passer a côté de quelque chose qui changera peut-être votre vie...

Maintenant que vous me connaissez mieux je vous autorise à dire que je suis complètement folle et complètement tarée !

Vous pouvez penser ce que vous voulez de moi, mais ... dites le moi en face !

Merci

(merci de je sais pas pourquoi mais merci quand même !)

Ceux qui veulent me parler envoyez moi un message.